
De : Stephane Maire

Envoyé : lundi 26 septembre 2022 14:32

À : MAIRIE DE PONT DE BUIS <accueil-mairie@pontdebuislesquimerch.fr>

Objet : Enquête utilité publique sur Nobel sport

Bonjour,

Devenu propriétaire à Pont de Buis depuis un an et demi, je suis totalement contre le projet d'augmentation de la capacité de production de l'usine Nobel. Au vu de la situation climatique, ce projet qui augmenterait encore davantage la consommation d'eau de cette usine serait une décision criminelle.

Cordialement